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神戸みなとライオンズクラブ第51期	

発⾏責任者：
 神⼾みなとライオンズクラブ会⻑   松本晃⼀

第1237回例会 2020年5⽉21⽇ 中⽌
＝例会内容＝     ○新型コロナウイルスのため中⽌

第1238回例会 2020年6⽉  4⽇ 
＝例会内容＝                     神⼾ポートピアホテル 和楽の間
○通常例会  105⽇ぶりの例会  ⼊会予定者 栗⼭慎⼀様訪問
 2019〜2020年度第Ⅶ期ライオンズ・アカデミー修了 Ｌ⼭崎努
 出席 17名 メークアップ 1名 出席率 71.4%
 ドネーション 34,000円 ファイン 3,600円 

前回のＬ⾕垣よりバトンが渡されました

「ライオンズと私」
                  計画委員⻑ 吉原 清英

第12回定例理事会
2020/6/11 神⼾ポートピアホテル松⽵の間

 

議案：①会員種別変更の件（上程者 松本会⻑）・・・・・・承認
報告：①5⽉度会計報告
  

◆例会予定
 7⽉  2⽇（⽊）
   第1240回例会 場所 ANAクラウンプラザホテル神⼾ 
     通常例会
 7⽉16⽇（⽊）
   第1241回例会 場所 神⼾ポートピアホテル
     
◆アクティビティ  
   7⽉の予定はありません
   

第51期会⻑ 松本晃⼀

新需要の創造 
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次期準備理事会報告
第2回準備理事会 新旧合同理事会
2020/6/11 同上

出席：（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 ⾕垣 和氣 松村  団  堀⼝ ⼩⽐賀  吉⽥ 樫⽊
        構成員 14名中11名（78.6%）出席で成⽴
オブザーバー：   ⼋塚
⽋席：     吉原  清⽔ 藤井 前⽥ 
協議：①第52期基本資料の確認
      変更部分の説明と確認
      予算書の確認と修正など
   ②LCIF寄付⾦ボックスについて
      年間⽬標の設定 80万円を⽬標にしたい
   ③ドネーション、ファイについて
      運営会費、事業費の不⾜分をドネーションで⽳埋めの協⼒要請
次回臨時理事会は、7⽉2⽇に予算のみ審議の上クラブ例会承認を必要とする
   
   次回第⼀回定例理事会  2020年7⽉9⽇ 18:30〜 場所 未定

          私が神⼾みなとライオンズクラブに⼊会し   
         たのは，平成２９年１１⽉１８⽇でした
         （実は覚えていなかったので⾃分の名簿で確
          認しました。）あっという間に２年7か⽉
         が経っていたのです。
          ⼊会のきっかけは，L⼭崎から「先⽣、ラ
         イオンズクラブ⼊りませんか？」と軽く⾔わ
         れたことでした。⼭ちゃん（L⼭崎）とは、
公私にわたり１０年来の付き合いですし、私は頼まれたことは基
本断らないことをポリシーとしていますので（断ることもありま
すが。どっちやねん！）⼆つ返事で「良いよ！」（多分）と答え
ました。
 良く分からないうちに⼊会式に参加し、良く分からないうちに
⾊んな⾏事に参加していました。（今も良く分かっていませんが）
 これまでの思い出は⾊々あります。平成２９年のクリスマス例
会では、家族と初めて参加しましたが⾊々な企画があり家族とも
ども本当に楽しませていただきました。
 平成３０年３⽉の舞鶴ライオンズクラブ結成５５周年記念⼤会
に参加出来なかったこと。登録していたのですが、急な事件に対
応しなければならなくなり、やむなく不参加となりました。ホン
トに⾏きたかったなあ。次回は必ず！
 平成３０年４⽉の年次⼤会。L堀⼝がガバナーに就任されました。
「ガバナー」の意味も良く分かっていませんでしたが、⼤会に出
席し「ガバナー就任って，凄い事なんだなあ。」と感銘しました。
 平成３０年５⽉のインフィオラータこうべ。家族で参加しまし
た。
 平成３０年１１⽉の我がクラブ結成５０周年記念⼤会。
 平成３１年４⽉の地区年次⼤会。
 令和元年７⽉から理事に就任しました。理事会にもあまり参加
できませんでしたが皆さんの真剣な議論を拝聴し「⾃分も頑張ら
ねば。」と思いました。
 令和元年１１⽉のＯＳＥＡＬ広島⼤会。他のメンバーと広島の
夜を満喫し過ぎました。はしゃぎ過ぎて翌朝みんなで深く反省。
でも，メンバー間の親睦を深めることが出来たと確信しています。
ＯＳＥＡＬには初めての参加でしたが凄い熱気でライオンズクラ
ブのパワーを感じました。
そして何よりの思い出は、令和元年のクリスマス例会です。
本来，私が計画委員⻑として率先垂範しなければならなかったの
ですが、Ｌ安⽥、Ｌ⼋塚が殆どの準備をやってくれました。何度
も打ち合わせ（と⾔う名の呑み会）を重ね企画を練り上げました。
⾄らない点も多々ありましたが、当⽇参加された皆様には楽しん
でいただけたのではないかと思っています。またメンバー間も絆
も深くなったと思います。
 以上だらだらと書かせていただきましたが、２年７か⽉の間に
みなとライオンズクラブで多くの素晴らしい思い出を作ることが
出来ました。ありがとうございました。
 なかなかアクティビティにも参加でないのが現状ですが、これ
からはがんばって時間とお⾦を作りあらゆる⾏事やアクティビ
ティに参加できる境涯になり、クラブに貢献していきたいと思っ
ています。それまでは限られた時間とお⾦でやりくりし出来る範
囲で貢献させて頂き「また多くの素晴らしい思い出を作っていき
たいなあ。」と思っております。今後とも何卒宜しくお願い致し
ます。
 コロナを克服しこれまで以上の活動が出来るまでコロナに負け
ず頑張って⾏きたいと思います！

⼊会式でラペルピン

初めてのXʼmas例会

9⽉⽣まれのみなさんと 貴船でお楽しみ中

OSEAL広島でお楽しみ中 委員⻑としてXʼmas例会

こんにちは。６⽉に⼊り、いよいよ今期最後の⽉になりました。
３⽉より、新型コロナウィルスの感染拡⼤により、本来の例会を⾒
合わせておりましたが、なんとか５⽉に、緊急事態宣⾔が解除され
ました事により、６⽉から本来の例会を再開することといたしまし
た。第⼀例会では、皆さんの元気な顔を拝⾒でき安⼼いたしました。
また11⽇に最後の理事会も開催する事ができ、年次例会もなんとか
開催でき、ひとまずほっとしております。
もちろん、新型コロナウィルスについては、まだまだ安⼼はできま
せんので、今後も⼗分な注意を払いながら、少しずつ、進めていっ
ていただきたいと思います。
今期、当初考えていたことが⼗分には実⾏できず、会⻑としての役
割を果たせたかどうか分かりませんが、この⼀年、
メンバーの皆様⽅にはいろいろとご協⼒いただきました
事、感謝申し上げます。ありがとうございました。

⼀年間のご愛読ありがとうございました。メンバーバトンにご協⼒をいた
だきました皆様にも⼼より感謝申し上げます。次期も引き続きこのKMT
は発⾏予定です。
    編 集：マーケティング・コミュニケーション委員会 編集⻑ 団  英男

次期も継続の予定です。次回は松本会⻑に
バトンが渡されます。


